

学校だより  
第4号  
R7年7月18日発行

# しもはら

文責  
校長：森山 泉恵

本日で1学期が終わり、39日間の夏休みが始まります。1学期を振り返ると、学習や行事を通して、一人一人が確かに成長を遂げたことを実感しています。友達と協力し、時には悩みながらも前へ進もうとする姿に、子どもたちのたくましさと可能性を感じました。保護者の皆様、地域の方々には、1学期間間にわたる温かいご支援とご協力に、心より感謝申し上げます。

2学期（8月27日～）もどうぞよろしくお願ひいたします。

## 1学期を振り返って～3年生 係活動～

学期末になり、各学年で様々な振り返り活動が行われています。その中で3年生の「係活動 振り返り」を紹介します。仲間・学級のために知恵を出し合いがんばった取組がたくさん書かれていました。係活動を通して、より良い学級づくりができたことでしょう。2学期も活躍を期待します。



- ・ポスターを作りました。文字を大きく工夫しました。みんなが喜んで見てくれることが楽しみでした。
- ・クラスでいいことがあった時、書いてお知らせしました。



- ・みんなが好きなあそびを考えました。あそびを決めるために、アンケートを作ったことが心に残っています。



- ・毎日、給食のとき何分まで食べられるか分かるようにしました。毎日の時間割を見やすいように工夫しました。みんなのためにすごくがんばったことがわかりました。



- ・かざる折り紙がむずかしくてもがんばっています。
- ・七夕で願い事を書いた後、かざりクラブ総出でかざりを作ったことが心に残っています。

## みんなでわくわく～4年 夏祭り～

7月17日、4年生が夏祭りを開催しました。1年生を楽しませるために企画したそうです。企画した4年生も、招待された1年生も（私も）、みんなわくわくした夏祭りになりました。



## 地域の方々と 花いっぱい運動

6月27日、「花いっぱい運動」を行いました。4～6年生の美化奉仕委員児童が、地域の方々と楽しくおしゃべりをしながら、プランターに苗を植えました。北門から昇降口までの砂利道に並べられたプランターは、日に日に色鮮やかに成長しており、私たちの心を豊かにしてくれています。



## 夏休みイベント企画中 ~PTA活動~

今年度は、PTA主催「夏休み防災フェス」を行います。自然災害等が多発している近年、防災についてリアルに近い経験をさせたいという思いから、PTA役員さんを中心に企画しています。期日は、8月22日（金）。わくわくするような企画になるよう、役員さん方の話し合いも熱が入ります。

